

Bilan été 2020 :

Le mois de juillet se termine déjà et le Centre ferme ses portes pour le mois d'août, il est temps de faire un petit bilan de ce mois de juillet 2020 un peu particulier.

Crise sanitaire oblige, la préparation de ce séjour a été un peu chaotique. Ouvrira, ouvrira pas? Avec quel protocole et dans quelles conditions, quel nombre d'enfants? Vacances apprenantes? Après un sondage des besoins et l'expérience du protocole scolaire très contraignant, il a paru évident que les enfants devaient avoir de « vraies vacances » en éloignant le spectre de ce coronavirus dont ils parlaient en boucle. Nous avons donc choisi de faire un seul groupe avec 2 animateurs Ethan et Zoé et moi en direction. Ce choix nous permettait de pouvoir conserver les gestes barrières nécessaires tout en réduisant au minimum l'impact de la pandémie (les enfants sont libres de circuler dans le centre et ont le choix des activités, le nettoyage de main est de rigueur et un nettoyage désinfection des locaux étant effectué par les adultes une fois les enfants partis). Le thème de ce mois « il était une fois » permettait de mêler aux jeux et activités quelques notions historiques. Les sorties ont été choisies dans des lieux avec assez peu de public pour préserver le groupe. D'ailleurs Nous remercions les bénévoles de l'association qui nous ont aidé lors des sorties pour aller chercher le bus chaque semaine et lors des attentes entre les tours de bus (M et Mme Foucault et M et Mme Nérot) et les parents qui nous ont accompagné lors des sorties et transporté des enfants (M BONARD Charly, Mme RENAUD Agnès et Mme CHAUVIN Amélie) ces participations sont essentielles pour les sorties en plus du plaisir de partager un moment avec les petits bouts. Grâce au planning invitant des animateurs et à la promotion due à la page facebook du centre ce fut un succès!

Initialement une quinzaine d'enfants était inscrit, répartis sur le mois et tout compte fait ce fut 15 enfants la première semaine, 14 la deuxième, 15 la troisième et 12 la dernière et un total de 25 enfants différents que nous avons accueillis. (11 plus de 6 ans et 14 moins de 6 ans) C'est seulement 6 de moins que l'année dernière sachant qu'il y avait 5 filles au camp cirque...

Au programme : une première semaine sur l'histoire et la découverte de la Sologne avec la visite intéressante de la maison des Etangs de St Viâtre et la réserve de Malzoné accompagnés du Papa de Lya et Sacha où nous avons pu voir les oiseaux des étangs, la recherche du Château englouti de Marcilly (dont nous n'avons retrouvé que la dernière brique grâce à la Dame des Bois)

La deuxième semaine était consacrée à la préhistoire entre dinosaures fouilles archéologiques et peintures rupestres la sortie à la piscine de Romorantin avec la Maman de Noé et Mailly fut bien accueillie par les enfants (merci Agnès pour le tour de bus en moins on a pu passer plus de temps dans l'eau !)

La troisième semaine fut médiévale avec ses chevaliers, princesses et nous avons apprécié visiter la cité médiévale de MENNETOU SUR CHER et l'après midi au bord du CHER de nouveau avec Amélie.

Et cette dernière semaine c'est les contes qui ont été mis en lumière. Chasse aux personnages de contes ombres chinoises ont été du programme. Le pic de chaleur ayant un peu perturbé les plans nous avons aussi privilégié les jeux d'eau et le bricolage du salon de jardin qui reste à peaufiner.

Bref un mois bien rempli pour nos petits loups qui auront pleins de souvenirs et d'histoires à raconter à la rentrée. Merci à Ethan et Zoé qui ont fait un boulot formidable et qui ont été les pièces majeures

de la réussite de ce séjour.

Maintenant après un petit repos nous allons préparer cette nouvelle année scolaire qui s'annonce déjà pleines de rebondissements.

